



Winterwanderung: 19. Februar 2006

19. Februar 2006

fotogalerie/2006/2006-winterwanderung

Vor genau einem Jahr sprachen wir noch begeistert von einer Winterwanderung. Heute, 364 Tage danach, erfreuten wir uns am ersten "Frühlingstag". Die diesjährige Wanderung, die wiederum sehr sorgfältig von Lucia Stiefenhofer geplant und organisiert wurde, führte uns vom Flughafen Speck über weite Felder, rund um Fehraltorf. Hier bestand kein Leinenzwang und unsere vierbeinige Lieblinge konnten sich in der ersten Frühlingssonne nach belieben austoben.

Lucia Stiefenhofer sei an dieser Stelle für die gute Organisation recht herzlich gedankt.